

Pflanzen für den Niedergern

Mehrere Projekte stehen in der Gemeinde an – Spielplatz kommt 2019

03.08.2018 | Stand 02.08.2018, 18:32 Uhr



Nicht "auf halber Strecke" verhungert sei der Spielplatz in Haiming-West, so der Bürgermeister. Aber wegen Lieferschwierigkeiten verzögert sich der Bau. – Foto: Schönstetter

Haiming. Ein Haiminger Projektteam ist sehr verbunden mit der Organisation "Plant-for-the-Planet". So wurden schon Kopfweiden entlang des Schweiger Baches gepflanzt. Wie Bürgermeister Wolfgang Beier im Gemeinderat mitteilte, stehen noch weitere Projekte an.

Im Oktober wird am Zehentweg die Streuobstwiese gepflanzt. Es handelt sich dabei um die ökologische Ausgleichsfläche für das Baugebiet Haiming-West. Mitbeteiligt sind der Obst- und Gartenbauverein, der insbesondere auch die Neubürger vom Zehentweg und auch andere Ortsvereine mit ein

Der Spielplatz am Zehentweg im Haiming-West sei übrigens nicht "verhungert", teilte Beier hier auch mit. Dass dort auf halber Strecke nichts mehr vorangehe, sei Lieferschwierigkeiten beim Hersteller der Spielgeräte geschuldet. Die Anlage des Spielplatzes mit Bepflanzung und die Anlage der ökologischen Ausgleichsfläche wird deshalb im Frühjahr 2019 erfolgen.

Mit der 3. Klasse der Grundschule wird im November außerdem der nächste Teil des Schulwaldes gepflanzt. Eine private Aktion ist die Pflanzung der Johannes-Eichen am Schloss Piesing im Zusammenhang mit dem 90. Geburtstag von Johannes von Ow.

– rec

Mehr aus Burghausen



"Einbürgerung" und Turniere



Burghausen
Eine amerikanische Landpartie



Burghausen
Der gestiefelte Kater